



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 15. Januar 2013

P095240

Anzug Sibel Arslan und Konsorten bezüglich Verbesserung der Sicherheit auf Velorouten

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Sibel Arslan und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Die in den Prozessen der Verkehrsinfrastruktur involvierten Amtsstellen arbeiten permanent an der Steigerung der Verkehrssicherheit, insbesondere für Fussgängerinnen und Fussgänger sowie Velofahrende. Die stetig abnehmenden Unfallzahlen im Kanton Basel-Stadt belegen den Erfolg der seit Jahren intensiv betriebenen Arbeit. Die im Anzug spezifisch erwähnten Örtlichkeiten wurden überprüft und in Bezug auf ihre Sicherheit für Velofahrende verbessert und optimiert.

